

第18回坂井市花壇コンクール



鳴鹿女性の会

いつも鳴鹿コミセンの
花壇をきれいにしてい
ただいています！
おめでとうございます。



[県] 優秀賞
[市] 坂井市子連会長賞



子ども会壁新聞コンクール

新鳴鹿2丁目子ども会
藍染め体験談～藍染めの不思議～



鳴鹿第二 コ ミ セ ン 講 座

一生歩ける体をつくる
「10秒ポーズ健康法」(フレイル予防)
10月24日(火)・31日(火)



健康応援講座(全2回)



11月8日(水)

辰川センター長の
春夏秋冬

部会委員の
ちょつと聞いての
コロナ禍で中止になっていたイベント
の一つ、マラソン大会が各地で再開され
ています。しばらくお休みしていました
が、ランニングを再開しました。ゆづく
りとグリーンセンターや鳴鹿地区周辺を
走っています。来年3月には県内初のフルマラソンが
開催されますので、思い切って「ふくい
桜マラソン」にエントリーしました。
果たして完走なるか！（Y・H）

コミセンからの
お知らせ

しいたけ駒打ち体験教室
令和6年3月2日(土)

詳細につきましては、2月の全戸配布チラシを
ご覧ください。



インスタでは、
鳴鹿地区の旬な情報も
アップしています！
いいね、フォロー、
待ってまーす！

鳴鹿まほろば

編集・発行 鳴鹿まちづくり推進協議会・えがお発信部会・鳴鹿コミュニティセンター
鳴鹿コミュニティセンター 丸岡町上金屋 5-10-12 TEL.66-7452
鳴鹿第二コミュニティセンター 丸岡町新鳴鹿 1-159 TEL.66-1094

第41号
(令和5年12月13日発行)
鳴鹿の人口
(令和5年11月30日現在)
世帯数 627戸
人 口 1,693人
男 873人
女 820人



まほろばフェスタin鳴鹿2P

いらっしゃいませ～
緊張したけど一生懸命お手伝いしたよ！



夏の冒険！無人浜まで みんなで行くぞー！

りー、みーぎー」鳴鹿つ子の元気な掛け声が、若狭湾の海に響き渡りました。すこやか元気部会では猛暑日の影響等で夏休みのプール活動が中止になつた子ども達に、「海で思いっきり遊ばせてあげたい」とシーカヤック体験プログラミングを企画しました。

* シーカヤックは2人乗りなので、参加の子ども達14名は2人ずつペアを組みました。ペアで呼吸を合わせて、ハドルを漕がないと前に進むことができないシーカヤック、しかし、大人の心配をよそに少し

つていきました（ビッククリ）。そしていよいよ、無人浜に向けて冒險の旅が始まります。インストラクターの指導の下、子ども達はペアで確認をしながら若狭湾の海を突き進みます。無事目的地に全員が到着した時には、満面の笑みが溢れています。仲間達と一緒に経験した出来事や、シーカヤックから見る透き通った海面、若狭湾の景色は、子ども達には最高の夏休みの思い出になつたことだと思います。

達のエネルギーは、今後も、鳴鹿地区に元気をもたらしてくれるのではないかと感じることができた夏の一日でした。

参加していただいた方々、企画に携わっていただいた方々、ご協力ありがとうございました。

*シーカヤック・海で使うことを考慮し、波風等に影響されにくい形をしたカヤックのこと

*バドル・カヤック上で木をかくために使用する道具のこと

Digitized by srujanika@gmail.com

A group of six people, including adults and children, are standing on a long wooden pier extending into a large body of water. In the background, there is a small, traditional-style pavilion on stilts. The sky is overcast with many clouds.

A group of people standing outdoors, some wearing orange vests.

A group of people, including a man in a green jacket and a child holding a flag, standing outdoors.



(委員長　酒井)

ぐるっと一周
まほうば歩こ・う会

10月
29日
(日)



第9回 まほうばフェスタ in 鳴鹿 10月15日(日)

今年は4年ぶりに
飲食コーナーが復活しました。



福祉マップで再確認

8月 7日(月)

参加者27名、区長、民生委員、福祉委員、社会福祉協議会の皆さん方が集まり、災害発生時に介助が必要な世帯を確認しました。真剣なまなざしは、他人ごとではない、身近に迫る豪雨や川の氾濫、猛暑等、危機感を持つて皆さん取り組みました。各地区では、高齢者だけの世帯が年々多くなってきていて、共助の気持ちが大切だと改めて痛感しました。

(委員長 朝倉)

安心できるわ

8月 27日(日)

前夜の雨も落ち着き、朝6時から、しあわせ安心部会・交通安全協会・きよらかクラブの総勢30名が、小学校の通学路、グラウンド及びコミセンの花壇の草刈りを実施しました。子供たちが安心、安全に登校してくれることを願って汗を流しました。

同日10時からは、家にある古い消火器の回収と販売を行いました。昨年に引き続き行つたので、回収の本数も10本程度と少なくなり安心しました。(委員長 朝倉)



まち協杯ゴルフコンペ

11月 4日(土)

優勝 堂庭 雅夫さん
おめでとうございます!
次回は沢山の参加をお待ちしています。

古墳を訪ねるバスツアー

9月 2日(土)

京都府綾部市にある私市(きさいち)円山古墳に行きました。全長約80メートルで、京都府内では一番大きい円墳だそうです。頂上まで階段が造られていて、非常に登りやすくきれいに整備されています。「とても羨ましかった」(心の声)。案内して頂いた綾部市の方は、とても熱心に説明され古墳に注ぐ熱意を感じました。私たちも六呂瀬山古墳をもっと好きになり、次の世代に継いでいこうと思いました。(委員長 中島)



第54回丸岡古城まつり 武者行列

10月 8日(日)

まち協Info

◆AED講習会 令和6年2月3日(土)
※都合により予定が変更する場合があります。
ご了承ください。

鳴鹿まち協のメンバーが
右から順に
12代城主 有馬 孝純役
金川 将史さん
13代城主 有馬 允純役
下川 健一郎さん
14代城主 有馬 誉純役
酒井 究さん

まち協のメンバーが
右から順に
12代城主 有馬 孝純役
金川 将史さん
13代城主 有馬 允純役
下川 健一郎さん
14代城主 有馬 誉純役
酒井 究さん

カウントダウンで灯りとともに

点灯時間 16:30~21:30 (12月下旬まで)

11月 11日(土)

イルミネーション点灯式と丸岡南中学校吹奏楽部の演奏を見にたくさんの方が来場されました。

＊ブラジルは、どんな国ですか?
日本から見て地球の裏側にある国。時差は12時間(サンパウロ)あります。ブラジル国内でも4時間の時差があります。

＊ブラジルの言語は何ですか?
ポルトガル語です。

＊ブラジルで学んだことは何ですか?
＊ブラジルでは、初めて飛行機でフライトした人は、アルベルト・サントス・デュモンさんと教えられていきました。

＊ブラジルに渡つて良かったことを教えてください。

貴重な経験を語つて頂き、ありがとうございました。今まで知らなかつた世界を知れたことに感謝します。これからも元気でお過ごしください。

＊ブラジルでは、初めて飛行機でフライトした人は、アルベルト・サントス・デュモンさんと教えられていきました。

＊ブラジルに渡つた時は、ナイル川と教えられていきました。正解は、ナイル川で、日本でもそのあと改正されました。

貴重な経験を語つて頂き、ありがとうございました。今まで知らなかつた世界を知れたことに感謝します。これからも元気でお過ごしください。